

## Schüler und das Auto der Zukunft

# Aber bitte mit Lenkrad



Die Schüler der Frankfurter Hostato-Schule diskutieren über das Auto der Zukunft.

**W**ie stellen sich junge Leute die Zukunft des Autos vor? Welchen Stellenwert hat noch der Führerschein? Und was halten sie vom automatisierten Fahren? Die Schüler der 9. Klasse der Frankfurter Hostato-Schule haben dazu konkrete Vorstellungen.

Bei ihrem Besuch auf dem Gemeinschaftsstand von Harman und der Unternehmensberatung EY in Halle 3.1 zeigten sich die 14- bis 16-Jährigen nach wie vor fasziniert vom Automobil.

*„Sie wollen alle den Führerschein machen“, berichtet Peter Fuß, Senior Partner Automotive bei EY, von dem Besuch. „Car Sharing befürworten sie, wollen ihr Auto aber lieber mit Freunden teilen als mit*

*Fremden.“ Automatisiertes Fahren können sich die jungen Leute sehr gut vorstellen, allerdings mehr in Bezug aufs Einparken. Ganz wichtig: Ein Lenkrad gehört auf jeden Fall ins Auto der Zukunft.*

